

Editorial

En este compendio, se adentra en un universo de conocimiento multidisciplinario y pertinente para los desafíos contemporáneos. Cada capítulo es una ventana hacia temáticas vitales en el contexto actual, desde la fiscalización hasta la influencia de la inteligencia artificial en la gobernanza universitaria.

“La carta invitación como método informal de fiscalización en México” nos sumerge en los intrincados entresijos de la fiscalización, revelando cómo un simple gesto puede desencadenar efectos significativos en la gestión tributaria.

En “Desafíos para la gobernanza universitaria en la era de la inteligencia artificial”, se exploran las implicaciones de esta tecnología disruptiva en la toma de decisiones académicas, desafiando los paradigmas tradicionales y abriendo nuevas posibilidades en la gestión universitaria.

A través de “Investigación bibliográfica sobre la autenticidad de marca”, se nos invita a reflexionar sobre la importancia de la identidad corporativa en un mundo saturado de información y competencia feroz.

“Diseño de sistema de gestión interna para empresa de servicios de cultura” nos lleva de la mano a través del proceso de optimización empresarial, destacando la importancia de la eficiencia operativa en un sector tan vital como es el cultural.

Por otro lado, “El cumplimiento tributario y la gobernanza fiscal acorde a la agenda 2030 de la ONU” nos desafía a repensar nuestras prácticas fiscales en línea con los objetivos de desarrollo sostenible, reconociendo el papel clave que juegan las políticas tributarias en la construcción de un futuro más equitativo.

En “Análisis de la empresa y el patrimonio familiar en Jalisco”, se examinan

las complejidades y particularidades de las empresas familiares en una región específica, enriqueciendo nuestra comprensión de la intersección entre lo empresarial y lo familiar.

“Explorando la Construcción de una Educación Media Superior Inclusiva: Gestión Organizacional e Innovación Educativa en la Diversidad”, aborda el proceso formativo de los jóvenes, el cual implica una amalgama de cambios físicos, psicológicos y sociales que, de no ser direccionados adecuadamente, pueden resultar en problemáticas significativas. Ante este escenario, emerge como una estrategia de intervención prometedora el empleo de programas centrados en la actividad física y el deporte, los cuales no solo fomentan la educación en valores, sino también promueven estilos de vida saludables.

Por último, el capítulo “Identificación de perfiles para el emparejamiento de arrendadores-arrendatarios de inmuebles en Querétaro “ a identificación de perfiles para el emparejamiento de arrendadores y arrendatarios de inmuebles es fundamental para facilitar transacciones exitosas. Este proceso implica analizar las necesidades y preferencias de ambas partes, considerando factores como ubicación, presupuesto y tipo de propiedad. Plataformas digitales y agencias inmobiliarias suelen emplear algoritmos y cuestionarios para crear coincidencias efectivas, optimizando así la experiencia de búsqueda y alquiler de viviendas en la región.

Dra. Karla Haydee Ortiz Palafox
Coordinadora de la Edición